

ohisse

Lancement ohisse — Atelier de design social

Trois complices du milieu du design, Penelope Seguin, Elora Vix et Samuel Rancourt lancent ohisse — un atelier de design social avec comme mission de donner l'impulsion créative nécessaire aux projets qui contribuent à un meilleur vivre-ensemble.

ohisse, c'est l'envie d'utiliser le design pour soutenir les initiatives en marge, simplifier des processus complexes, favoriser les démarches collaboratives et accompagner les services publics dans leur quête de changement. Fort d'une approche participative, l'atelier se donne pour objectif de répondre collectivement et humainement aux défis sociaux en mobilisant le design sous plusieurs formes : design graphique, d'événements, de l'environnement, de services publics et design thinking.

[Télécharger ICI le cahier de présentation des projets](#)

Très attaché à l'expérimentation, l'atelier ohisse réalise aussi des séjours de création afin d'explorer continuellement le potentiel du design comme dispositif de mise en dialogue entre des projets et leurs communautés. Cette démarche stimule la réflexion critique, l'approche de conception in situ et les processus collaboratifs qui sont au cœur de l'atelier.

[Visionnez ICI un extrait d'un projet de résidence](#)

Pour en savoir plus — ohisse.ca

Pour prendre contact — bonjour@ohisse.ca

Pour les visiter — 3980 Saint-Denis, local 302